



Boletín de prensa

9 Septiembre 1998

Boletín de Prensa Erupción del Volcán Rincón de la Vieja.

El volcán Rincón de la Vieja produjo una vigorosa erupción de vapor en la madrugada del día de hoy, miércoles 9 de Septiembre de 1998. La erupción se inició aproximadamente a las 00:21 hrs y tuvo una duración de unos 57 minutos. Dado que la erupción ocurrió de noche y durante la estación lluviosa, se explica que no fuera percibida por los vecinos de Dos Ríos de Upala, pueblo situado al pie del volcán, sobre su flanco norte. Ha sido usual que las erupciones del Rincón de la Vieja levanten agua del lago craterico y lancen fuera (lahares) que descienden por los ríos de la zona de Dos Ríos de Upala. Sin embargo, en esta oportunidad, los vecinos no reportaron la ocurrencia de avalanchas que pudieran estar relacionadas con la erupción de la madrugada.

Erupciones de vapor en el volcán Rincón de la Vieja han precedido en el pasado de muchas horas a varios días la ocurrencia de secuencias de erupciones un poco mayores, que han producido chorros de agua del lago craterico que rebasan los límites del cráter y descienden por los ríos del flanco norte del volcán en forma de avalanchas. El OVSICORI-UNA desea anunciar el aumento de actividad del volcán Rincón de la Vieja y la posibilidad de que se presenten nuevas erupciones de vapor en los próximos días. Si así ocurre es además recomendable que los vecinos de Dos Ríos de Upala y zonas vecinas guarden las precauciones del caso para evitar avalanchas o cabezas de agua que peudan descender por los ríos de la zona.

Las dos erupciones anteriores, más recientes del volcán Rincón de la Vieja ocurrieron en noviembre de 1995 y en el mes de febrero de 1998. Ambas erupciones iniciaron con una erupción vigorosa de vapor, seguida de muchas horas de muy poca actividad, para luego dar paso a una secuencia de erupciones que produjeron durante varios días avalanchas o cabezas de agua por los ríos de la zona norte del volcán.